

COMMUNIQUE DE PRESSE Visite du Quartier « Wunnen am Park » à Esch-sur-Alzette/Nonnewisen



Luxembourg, 7 octobre 2020 – Le Fonds du Logement a procédé à la présentation de ses projets en cours de réalisation dans le quartier « Wunnen am park » à Esch-Nonnewisen, le mardi 6 octobre 2020. Cette manifestation a eu lieu en présence de Monsieur Henri Kox, ministre du Logement, de Monsieur Georges Mischo, bourgmestre de la Ville d’Esch-sur-Alzette, de Madame Diane Dupont, présidente du conseil d’administration du Fonds du Logement, et de Monsieur Jacques Vandivinit, directeur du Fonds du Logement.

Le développement du quartier a débuté en 2003, en collaboration avec la ville d’Esch-sur-Alzette, qui souhaitait développer les 28 hectares du site des « Nonnewisen » en un quartier mixte, avec différentes formes d’habitat dans un espace paysager de jardins et de parcs, qui ont donné à ce nouveau quartier, le nom de « Nonnewisen - Wunnen am Park ».

En 2020, le Fonds du Logement a procédé à la mise sur le marché d’un nouvel immeuble résidentiel et commercial (7SA) comprenant 34 appartements de 1 à 3 chambres-à-coucher et deux espaces pour professions libérales. L’ensemble des appartements a été loué tandis que les espaces commerciaux ont été réservés à la vente.

Le Fonds poursuit actuellement ses travaux, avec la construction de 17 maisons unifamiliales et de 3 immeubles résidentiels et commerciaux de 20, 24 et 40 appartements, qui seront mis sur le marché entre 2021 et 2022.

A terme, 750 logements seront réalisés sur l’ensemble du site, dont 2/3 par la Ville d’Esch-sur-Alzette et 1/3 par le Fonds du Logement.